

Erste Chorprobe für «Alles, was Odem hat»

Zwei Chöre und ein Musikverein trafen sich am Samstag in Steckborn zur ersten gemeinsamen Probe

(pd/ms) Am Samstag, 17. Mai werden unter der Leitung von Johannes Heieck gemeinsam der Chor der evangelischen Kirchgemeinde Steckborn, der Chor der evangelischen Kirchgemeinde Allensbach (AVE) und der Musikverein Dettingen-Wallhausen in der evangelischen Kirche Steckborn ein Konzert geben. Zu einer ersten gemeinsamen Chorprobe trafen sich rund 85 Sängerinnen und Sänger in Steckborn. Es war wahre Freude und Genuss für alle, die an dieser Probe dabei waren.

«Missa Brevis» von Jacob de Haan

Nachdem sich die beiden Chöre unter der Leitung von Johannes Heieck jeweils einzeln geprobt hatten, war es am Samstag so weit. Die erste gemeinsame Chorprobe, im Singsaal des Schulhauses Hub in Steckborn, stand auf dem Programm. Bei der Begrüssung durch Verena Rieder, Präsidentin vom Chor der evangelischen Kirchgemeinde Steckborn, erfuhren die Anwesenden, dass der niederländische Komponist Jakob de Haan, dessen *Missa Brevis* geübt wird, am Freitag, 28. April seinen 66. Geburtstag feiern konnte. Vielleicht eine zusätzliche Motivation, ein Werk eines noch aktiven Komponisten zu proben. Unter der Leitung von Johannes Heieck näherten sich die beiden Chöre rasch einander an und auf dem gemeinsamen Niveau verflogen die Probenstunden von 10.00 Uhr bis 16.00 Uhr wie im Flug. Zur Aufmunterung in den Pausen hatten freiwillige Helferinnen und Helfer diverse süsse und salzige Köstlichkeiten und Getränke bereitgestellt. Das Wetter verunmöglichte es, die Mittagspause im Freien zu geniessen, doch alle machten das Beste aus der Situation.



Johannes Heieck am Klavier hatte den grossen Chor im Griff.

Als Abschluss und sogleich auch Höhepunkt war das erste gemeinsame Singen in der evangelischen Kirche und man war sich einig, das wird ein schöner und bereichernder gemeinsamer Weg. An diesem Samstag war, und um es mit den Worten von Johannes Heieck zu sagen, «schon sehr viel Schönes dabei», das Lust auf mehr macht. Man freut sich auf weitere gemeinsame Proben auf dem Weg zu zwei grossartigen Konzerten am Samstag, 17. Mai in Steckborn und am Sonntag, 18. Mai in Konstanz. Es lohnt sich, diese Konzerte schon heute in der Agenda vorzumerken.